

Nachwuchskader bereitet sich auf das neue Sportjahr vor

Am 28.09.2024 trafen sich sechs Nachwuchsschützen des Schützenbezirks 13 Altenkirchen-Oberwesterwald zu dem ersten Kadertraining zur Vorbereitung auf das neue Sportjahr. Dieser Bezirkskader wurde zu Beginn des Jahres ins Leben gerufen und hat sich zur Aufgabe gemacht, talentierte Nachwuchsschützen in der Sportart Wurfscheiben zu fördern und an schießsportliche Leistungen heranzuführen.

Die Durchführung der Trainingseinheit begann um 09:00 Uhr auf dem Wurfscheibenstand des Schützenverein Höhn. Zuerst standen Aufwärmübungen zur Muskelmobilität an. Dies wurde durchgeführt von Regine Habel (Besitzerin einer B-Trainer Lizenz).

Im Anschluss folgte ein technisches Schießtraining, das von dem Wurfscheibenreferenten und Bezirksvorsitzenden Karl-Heinz Pitton durchgeführt wurde. Im neuen Jahr wird noch ein C Trainer Leistungssport Wurfscheiben als Trainer zur Verfügung stehen.

Die Leistungen der Junioren waren im vergangenen Sportjahr auch schon akzeptabel, sie erreichten bei den Kreismeisterschaften und Bezirksmeisterschaften gute Ergebnisse. Bei den Landesverbandsmeisterschaften stellten sie den Landesmeister Junioren und konnten einen Landesrekord mit der Mannschaft erzielen. Einer der Junioren, Jesper Einig, startete sogar bei den Deutschen Meisterschaften.

Im Anschluss an die Trainingseinheit waren sich die Nachwuchsschützen alle einig, dass man hierauf aufbauen kann und es zu einer Leistungssteigerung kommen wird. Diese Meinung teilen auch die Trainer.



